
令和４年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

【開会】令和４年６月２４日（金）１０：１０ 

    松江北高校会議室にて１３名参加により開催 

 

【参加者】木原 和典(校長)、小松原 喜幸(事務長)、坂本 拓三(PTA会長)、 

     泉 雄二郎(双松会副会長)、高須 佳奈(島根県立大学准教授)、 

     石原 俊治(島根大学医学部副学部長)、肥後 功一(島根大学理事兼副学長) 

          持田 隆之(医療政策課医師確保対策室長)、寺津 豪佐(松江市役所職員) 

     古津 弘也(古津法律事務所長) 以上委員１０名 

     渡部 一哉(教頭)、伊藤 尚子(教頭)、石飛 憲(主幹教諭) 校内関係者３名 

 

【次第】１．委嘱状交付 

    ２．開会行事 学校長、魅力化コンソーシアム会長挨拶 

           学校運営協議会委員自己紹介 

    ３．協議 (1) 学校運営協議会・コンソーシアムについて 

         (2) 役員選出 

         (3) 令和４年度教育目標・教育方針等について 

                  (4) 令和４年度事業計画について 

          ≪学校紹介 DVD視聴≫ 

          ～休憩後 コンソーシアム役員会へ～ 

 

 【協議内容】(1)学校運営協議会・コンソ－シアムについて〔学校長より〕 

 →資料で説明 

(2)役員選出 

   ３月の準備委員会でコンソーシアム会長は肥後委員とされていたため、

その他の役員を選出した。 

 「学校運営協議会の運営等に関する要綱 第 7条」 

 「魅力化コンソーシアムの規約 第 5条」より 

→学校運営協議会会長も肥後委員 

  学校運営協議会の副会長は PTA会長の坂本委員 

コンソーシアム役員会の副会長は双松会副会長の泉委員 

(3)令和４年度教育目標・教育方針等について 

 →学校要覧で校長より説明、承認 

 →グランドデザインについて主幹教諭より説明、承認 

 【委員より】 

「世界の人たれ」という言葉はいい言葉だと思う。今のこの時代に世界

情勢に関心をもち、意識して考えて行動できる生徒たちが育つといいと

思っている。 

(4)令和４年度事業計画について 

第２回、第３回の予定確認 

【委員より】エンパワーメントプログラムを確認したい。 

 →英語のみで外国人留学生と 5日間を過ごすプログラム 

 ≪学校紹介ビデオ視聴≫ 

 


